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COMPTE RENDU REUNION PRESIDENTS 

DU 12  septembre  2018 

  *********************************************** 

 

Membres du bureau présents :  JP BONIN, K HERVE, J FORMISANO, S BONIN, R 

SARRAT, M SARRAT.  

Absents excuses : C DUPUIS ET C DUPUIS 

17 clubs présents, 5 absents excusés 

La réunion débute à 19h. 

1/ En l’absence de la trésorière le bilan comptable est résumé par Roger. Tout va bien, 

nous attendons un reliquat d subvention à percevoir. 

 

2/ Jean Paul nous informe d’une réunion concernant la sécurité aura lieu le 13/10 à 

Balma. Il est prévu qu’un membre du Codep soit présent. 

Puis il y aura une réunion avec les délégués sécurité de chaque club le 16/03/2019 dans 

notre département. 

3/ La concentration CODEP prévue à Prades le 30/09 est annulée car la journée 

Mucoviscidose a été déplacée et se déroule le même jour. En revanche Gérard 

TICHADOU nous indique qu’il recevra les cyclos désirant venir rouler et leur proposera 

2 parcours. Merci à lui. 

Concernant les randonnées il a été rappelé l’importance de l’inscription des participants 

et les sensibiliser au remplissage de la fiche d’inscription. Katrien vous fera parvenir le 

modèle fourni par la FFVELO. 

Il a été soulevé aussi le souci des ravitaillements, car parfois il n’ y a plus grand-chose 

pour les derniers cyclos. Peut-être mettre en place un ravitaillement unique commun à 

tous les parcours. 
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Merci de faire parvenir aux clubs et Codep les parcours de la randonnée la semaine 

d’avant (dans la mesure du possible) 

4/ Joseph nous indique la date du Critérium Jeunes : le 30 mars 2019 à Estagel. 

5/Rappel des sites adaptés en VTT. 

6/ Sonia nous signale une réunion des délégués Féminines à Bram le 6/10/2018. 

Il sera notamment évoqué la manifestation » Toutes à Toulouse « prévue en septembre 

2020. 

7/ Rappel formation PSC1 LE 10/11/2018 merci de vous inscrire pour le maintien de 

cette formation. 

9/ Concernant l’AG 2018 elle se déroulera à Millas le 26/01/2019. 

En raison du 40ème anniversaire du CODEP nous aimerions organiser repas ou apéritif 

dinatoire avec animation musicale. Lors d’une réunion bureau le projet sera finalisé et 

Nous reviendrons vers vous pour les détails et  les inscriptions. 

 

La réunion se termine par un pot de l’amitié vers 20h30 

 

             JP BONIN    Président                                    Katrine HERVE   Secrétaire 

 

 

  

 


